



園だより 4月号

「今のときを喜びをもって生きる」

港区立芝浦アイランドこども園

平成28年4月1日 発行

ご入園・ご進級、おめでとうございます。

芝浦アイランドこども園はこの4月より「保育所型認定こども園」に認定されました。

こども園の保育指針・目標には、「0歳から小学校入学前までの一貫した教育及び保育」を行うため、こどもにとって心地よい居場所であることを大切に、「豊かな心<Spirit>、確かな知性<Mind>、健やかな身体<Body>の調和のとれた成長を願い、生きる力を育み、生きる喜びを感じることを大切にしていこう」と掲げています。

認定こども園となりましても、今まで同様に子どもたち一人ひとりを丁寧に保育していくとともに、幼児期に求められる質の高い学校教育法上の教育を提供し、こども園での育ちと学びを小学校へとつなげてまいります。

こども園には、いろいろな保育時間の子どもたちがいます。様々に違う生活形態の子どもたちが共に生きる場所になっています。まさに社会の多様性の中に生きる「人」として育つ場所であり、こういうところこそ豊かな人間性が育つと考えています。子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様との絆を深め、笑顔あふれる園にしていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

(園長 宇野雪枝)

ご進級・ご入園
おめでとうございます。

こども園も10年目を迎えました。子ども達がここに来るとホッとできる居場所に、そして保護者の皆様と共に子どもの成長を見守りつつ、より良い成長のためのきっかけを作れたらと思っています。1年間よろしくお願ひいたします。

副園長 高梨穂波

ご進級・ご入園、
おめでとうございます。

あたたかい雰囲気大切に、子どもが愛されていると感じる保育に努めてまいります。お子様一人ひとりと丁寧にかかわっていききたいと思ひます。そして、保護者の皆様と子どもの成長を喜び合ひ、たくさん語り合ひていききたいです。よろしくお願ひいたします。

乳児主任 江原梢

ご進級・ご入園、
おめでとうございます。

今年度からこども園の仲間に入らせていただきます。不慣れなことが多くご迷惑をおかけすることもあります。一日も早く子ども達と仲良くなり、保護者の皆様とお子様の成長を一緒に見守りながらたくさん語り合ひていけたらと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

幼児主任 渡邊光子

♪♪♪ どうぞよろしくお願ひいたします ♪♪♪

◇ 4月の行事予定 ◇

- 1日(金) 新年度開始
- 2日(土) 入園式
- 8日(金) 幼児教育開始・始業式 / 安全指導
- 15日(金) 英語プログラム (5歳児)
- 19日(火) 消火避難訓練
- 22日(金) 英語プログラム (4歳児)
- 26日(火) 体力向上プログラム (4歳児)
- 27日(水) " (5歳児)
- 28日(木) 誕生会 / ほっとするコーヒーやさん

内科健診 13日(水) 0.1歳児
14日(木) 0.2歳児
身体測定 11日(月) 0~2歳児
14日(木) 3~5歳児

ほっとするコーヒーやさん
4月28日(木)
16:30~19:00
2F プレーコーナーで

クラス懇談会

18日(月) あひる・ペリかん・はくちょう
19日(火) かもめ・つるクラス
20日(水) しらさぎ・ふらみんご
21日(木) ペんぎん・こうのとり



◇ 今月の教育・保育目標 ◇

- 0歳児 : 保育者との関わりの中で、たくさんの愛情を感じながら信頼関係を築いていく
一人ひとりの生理的欲求が満たされ、生活リズムが安定していく
 - 1歳児 : あたたかい保育者のまなざしの中で、安心して過ごす
保育者や他児と一緒に遊びながら好きな玩具や遊びを見つけて楽しむ
 - 2歳児 : 保育者に温かく見守られながら新しい環境で安心して過ごす
好きな玩具やあそびを見つけて保育者や友だちと一緒に遊ぶ
 - 3歳児 : 保育者に親しみを感じ、こども園で安心して過ごす
保育者とかかわりながら、こども園での生活の仕方を知る
 - 4歳児 : 新しいクラスの友だちや保育者と楽しく遊ぶ
基本的な生活習慣や園での決まりを知り、安心して過ごす
 - 5歳児 : 新しいクラスの友だちや保育者と遊ぶ
年長になったことに喜びを感じ、様々なことに自信をもって取り組もうとする
- 一時保育 : 新しい保育者や環境に少しづつ慣れ、安心して過ごす
保育者や友だちと関わり一緒に遊ぶ



☆プラタナスの声(投書箱)について

こども園では、みなさまの声をお聞きするための「プラタナスの声」を夜間専用出入り口に設置しております。ご意見やご要望等、どのようなことでも結構です。どうぞ、お気軽にご利用ください。

・港区指定管理者導入施設・公益財団法人東京 YMCA/指定期間：平成24年4月1日～平成29年3月31日